

南有馬地区の小学校



【特集】

愛され続けた
学校の閉校、そして開校。

「大好きな小学校、ありがとう」

平成26年度の南有馬ブロックの小学校統合により、南有馬小学校、吉川小学校、白木野小学校、古園小学校、梅谷小学校の5校が閉校しました。

1月から3月にかけて、5つの小学校で閉校式が行われ、地域とともに歩んできた歴史に幕を閉じました。



南有馬小学校



吉川小学校



白木野小学校



古園小学校



梅谷小学校

Focus in 南島原
まちの話題



農林漁業体験民泊
本年度の受け入れ始まる

4月15日、本年度第1号の受け入れとなる尼崎市立日新中学校の皆さんが修学旅行で本市を訪れました。

バスが到着すると、受入家庭の皆さんが横断幕と盛大な拍手で出迎えました。入村式では校長先生が生徒たちに「民泊の体験を通じて、天草四郎のような強いリーダーシップを身に付けてください」と話しました。

民泊は農林漁家に宿泊しながら、農林漁業体験を楽しんでもらうものです。南島原市の自然豊かな風景や、新鮮でおいしい食材を堪能し、たくさんの人に本市での思い出をつくっていただきたいと思います。

市民みんなができる
笑顔のおもてなし



民泊利用のお客様に加え、世界遺産登録が直前となり、有馬キリシタン遺産記念館や日野江城跡、原城跡周辺では、観光客が増えています。

本市にお越しいただいた人に、良い思い出をつくっていただけるように、大型バスを目にした際には笑顔で手を振り、見慣れない制服やジャージ姿の子どもたちを見かけたら、あいさつや声をかけて、市民みんなでおもてなしをしましょう！

いつまでもお元気で

～100歳おめでとうございませす～



池田 ハルカさん(加津佐町)
大正4年3月30日生まれ



今が旬! タケノコ掘り体験

4月、植物が長い冬を越え、一斉に芽を出しはじめました。

4月15日、深江幼稚園の園児が本市のおいしい味覚の1つ「タケノコ掘り」を体験しました。園児の中には自分の身体と変わらないくらい大きいタケノコを一生懸命掘りおこす子もいて、竹林は園児の笑い声に包まれていました。



これ知ってる!? バスを見たら 笑顔で手を振り おもてなし

商工観光課 ☎050(3381)5032